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综合/广告

国家发展改革委民营经济发展局国家发展改革委民营经济发展局：：打造六个平台服务民营经济发展打造六个平台服务民营经济发展

新华社北京 11月 13 日
电（记者陈炜伟）国家发展
改革委民营经济发展局局
长魏东在新华社 13 日推出
的“中国经济圆桌会”大型
全媒体访谈节目上说，我们
将围绕政策、交流、合作、监
测、评估、宣传搭建六个平
台，为民营企业提供优质服
务，为民营经济高质量发展

积极拓展空间。
魏东具体介绍，一是政

策服务平台，开展促进民营
经济发展政策的预评估，提
升政策的前瞻性、针对性、
精准性和有效性。二是交
流服务平台，在现有与民营
企业交流的基础上，在国家
发展改革委门户网站开通
专栏，常态化听取各方对民
营经济发展的所思所盼。
三是合作服务平台，协调服
务民营经济参与国际交流
合作，助力民营企业提升国

际竞争力。四是监测服务
平台，建立健全民营经济发
展形势监测指标体系，及时
跟踪了解、统计分析民营经
济发展状况。五是评估服
务平台，完善民营经济发展
政策落实评估督导体系，确
保各项政策取得实效。六
是宣传服务平台。

今年以来，促进民营经
济发展壮大的政策陆续出
台，随着政策措施落地落
细，民营经济发展出现积极
变化。

魏东介绍，民营经济发
展 形 势 呈 现 边 际 改 善 态
势，突出表现为第二产业
民间投资增速持续回暖，
私营企业工业增速总体稳
定，民营企业进出口增速
明显好于整体水平。

“当前民营经济发展还
存在一些困难和挑战，需
要在下一步工作中持续推
动解决。”魏东同时表示，
在全球经济复苏乏力背景
下，我国经济仍处于修复
式增长阶段，提振民营经

济发展信心也需要一个恢
复过程。

前不久，在国家发展改
革委成立民营经济发展局
的消息一经发出，便引发
广泛关注。

魏东表示，民营经济发
展局将始终坚持全心全意
为 民 营 经 济 发 展 壮 大 服
务。成立后，加快建立健
全 民 营 经 济 发 展 促 进 机
制、与民营企业常态化沟
通交流机制，“我们组织了
多场座谈会，面对面听取

民营企业负责人的诉求和
意 见 ，推 动 解 决 困 难 问
题”。

未来，民营经济有望迎
来更多政策利好。魏东介
绍，民营经济发展局将密
切 跟 踪 民 营 经 济 发 展 形
势，密切关注并及时推动
解决重大苗头性、倾向性
问题。同时，还在组织开
展“十五五”时期优化民营
经济发展环境的重大课题
研究，不断为民营经济发
展做好服务。
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北塔米纳子公司加强管理能矿领域的国有资产
【本报讯】国油公司北

塔米纳的子公司 Pertamina
Hulu Energi (PHE ONWJ)荣获
能源和矿产资源部颁发的
2023 年 Tata Bandha 能 源
奖。该奖项由能矿部颁发
给能矿部的工作单位。

PHE ONWJ 有限公司总
经 理 穆 罕 默 德 - 阿 里 芬
（Muhamad Arifin）于 周 一

（13/11/2023）发布的官方声
明中表示："这是 PHE ONWJ
取得的非凡成就，这表明公
司致力于以最佳资产价值
执行上游石油和天然气合
作合同，并为能源和矿产资
源部高效的国有资产管理
做出贡献。“

颁 发 Tata Bandha 能 源
奖的目的，是为了鼓励相关

者显著提高能矿部国有资
产的管理素质，

因为能源和矿产资源
部管理的国有资产数量，对
能源和矿产资源部门的可
持续性有着巨大影响。

颁 发 Tata Bandha 能 源
奖的目的，也为了鼓励同是
北塔米纳爪哇地区上游子
控股公司的合作合同承包

商 PHE ONWJ 有 限 公 司 与
PHE OSES 和 Pertamina EP
JawaBarat。PHE ONWJ 有限
公司的工作区，位于千岛的
市/县、卡拉璜、南安由、井
里汶、苏邦。 （松鹤）

管理者坦言谈草埔市场目前的萧条情况

【本报讯】雅加达西区草
埔市场（Pasar Glodok）开始失
去知名电子产品中心的魅
力。因为顾客和卖家越来越
少，该市场目前逐渐乏人问
津。

查亚市场地方企业公关
经理阿古斯（Agus Lamus）坦

言说，自新冠肺炎大流行以
来，这市场的状况确实门可罗
雀。从那时后起，这处电子中
心的顾客数量，从来没有恢复
过。

阿古斯周一（2023 年 11
月13日）对媒体说，草埔市场
一天的人流量为1,800人，包

括卖家和游客。但在这数量
中，顾客数量只有400-500人
而已。市场的卖家数量多过
顾客的数量。不过他说，大流
行病之后，人们的购物模式已
经开始转变。

他解释说："这是主题市
场，是电子市场，因此，自上次
大流行病以来，租户的情况确
实有所减少，特别是在目前的
情况下，几个地点的交易趋
势，再也不像以前那么繁忙
了。“

查亚市场地方企业继续
辅导商户，让他们能够竞争。
其中一个方法就是掌握数字
知识和参与在网络的竞争。
这情况对贸易商更有利，因为
他们可以直接在市场上销售，
也可以在网上销售。 （松鹤）

这是提高钢铁行业人力资源素质的方法
【本报讯】世界对钢铁

的需求不断增长。为了满
足 对 钢 铁 日 益 增 长 的 需
求，喀拉喀托 Posco 有限公
司和工业部正在制定一系
列策略，为钢铁行业培养
优秀和称职的人力资源。

喀拉喀托 Posco 有限公
司人类资源和总务经理迪
奇（Dicky Mardiana）于 周 四
（9/11/2023）与 印 尼 人 力 资
源发展机构负责人马斯鲁
可汗（Masrukhan）签署谅解
备忘录，这标志着双方正
式启动合作。这项合作旨
在培养优秀人才，尤其是
当地社区优秀人才。

为 此 ，喀 拉 喀 托 Posco
将与万丹石化工业理工学
院合作开设钢铁工业班。

迪 奇 于 周 一（2023 年
11 月 13 日）在他发布的书
面声明中写道："这工业班

将采用针对钢铁行业的需
求而量身定制的课程。“

喀拉喀托 Posco 将继续
努力提高人力资源素质，尤
其是当地社区的人力资源素
质。这举措也为了解决劳动

力短缺问题，并为第二阶段
投资做好准备。第二阶段将
生产1,000万吨钢，需要更多
合格的工人。该计划将于
2024年 7月在理工学院和职
业学校启动。 （松鹤）

新 华 社 北 京 11 月 13
日电 新华社记者刘开雄、
王怿文 今年以来，国家出
台了一系列政策支持民营
企业高质量发展。杭州娃
哈哈集团有限公司创始人
宗庆后接受“中国经济圆
桌会”视频访谈时表示，党
和国家一直都非常重视民
营经济，民营企业要高质
量发展离不开企业家精神
的支撑。

杭州娃哈哈集团有限
公司自 1987 年创立以来，
经历了改革开放的几轮经
济周期。年近八旬的宗庆
后说：“中国已经是市场经
济，早没有所谓的计划和
市场之争，企业发展的机
遇与挑战主要来自市场。”

宗庆后开门见山地说，
从他的观察来看，今年上
半 年 的 情 况 不 是 供 给 过
剩，而是需求不足。和大
家一样，娃哈哈集团也面
临着相同的挑战。

宗 庆 后 介 绍 ，今 年 以
来，娃哈哈集团积极采取
措施，加大在市场营销及
后 端 研 发 方 面 的 工 作 力
度，“国家出台了多项支持
民营经济和企业的具体措
施 ，提 振 了 企 业 的 信 心 。
现在，这些措施效果逐渐
显现，企业目前的整体运
营情况不错”。

对于国家发展改革委
下设民营经济发展局的成
立，宗庆后表示欢迎。“国
家一直都很重视民营经济
的 发 展 和 民 营 企 业 的 成
长。”宗庆后说，“在国家发
展改革委设立直接对接民
营企业的专门机构，这直

接体现了党和政府毫不动
摇支持民营经济发展的方
针举措。我希望，民营经
济发展局加快协调各部门
的支持政策，加快推动各
项政策形成合力，进一步
落地见效。”

今年是改革开放 45 周
年，有着 30 多年历史的娃
哈哈集团见证了中国改革
开放给民营企业带来的历
史性发展机遇。宗庆后坚
定地说，方向决定未来，民
营企业的高质量发展之路
离不开党的领导，“坚持跟
党走，这是方向问题。只要
方向正确了，企业就能有大
机遇，才会有大发展”。

民营企业追求高质量
发展离不开企业家精神的
支撑。

“我们要做百年老店，
就要紧跟时代创新，才能做
到基业长青。”宗庆后说，创

新精神是企业家精神的重
要内容，以创新谋发展才能
抓住“时代红利”。

娃哈哈营养液是娃哈
哈集团的第一个产品。宗
庆后透露，娃哈哈集团将
实施“大健康”战略，“现在
我们将重新生产娃哈哈营
养液，将产品本身从关注
安 全 转 向 安 全 和 健 康 并
重。”

走高质量发展之路仅
有创新精神还不够，在宗
庆后看来，企业家还应该
脚踏实地，一步一个脚印
地干事业。

宗庆后介绍，在过去十
多年间，娃哈哈集团在大力
推动自主装备研发，持续提
升智能制造水平的同时，还
将发展高端机电装备制造
业确立为新的产业发展方
向，特别是在机器人产业方
向上，组建了娃哈哈精密机

械有限公司与机电研究院，
致力于高端装备技术的开
发与产业拓展。

“ 社 会 责 任 与 企 业 担
当，这应该是企业家精神

的基本内涵之一。”宗庆后
说，企业发展离不开社会
发展，离不开人民群众的
支持，“企业回馈社会这是
本分更是责任”。

宗庆后：民企高质量发展离不开企业家精神的支撑


